

Que s'est-il passé à LA SAPAUDIA en 2023 ?



Présence sur les lieux de collecte des dons du sang de la région, soit plus d'une quinzaine de communes représentées. Cela implique la mobilisation de 2 bénévoles sur chaque site, environ 4 à 6 lieux par mois afin de sensibiliser le public ciblé (profil masculin âgé de 18 à 35 ans) sur les dons de cellules souches. Beaucoup d'investissement de la part de notre équipe de DVMO (Don Volontaire de Moëlle Osseuse).

Sorties tandems avec les résidents de Deltha Savoie dès que les beaux jours le permettent. Une quinzaine de participants par séance donc tout autant de pilotes, encadrants et éclaireurs. Le tout dans la joie, la bonne humeur et des sourires illuminant les visages.



Représentation de l'association sur le défi « Raid des Alizés » avec Les Tarines en Folies. Virginie, Fanny et Charline ont couru, pédalé, ramé et porté les valeurs de La SAPAUDIA à l'autre bout du monde.

Participation sur les fan-Parks du Tour de France pour la 4^{ème} année consécutive. Une équipe a œuvré à Bordeaux, Clermont-Ferrand et Bourg en Bresse aux côtés de Gérard Vivès, notre ambassadeur depuis toujours.



Un grand merci à tous nos adhérents, partenaires et à la commune de Monthion !

Rendez-vous en 2024 pour la suite des aventures SAPAUDIENNES !

